



6 Pièces

360 m²

Réf. 83051749

3 200 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ravissante demeure de maître proche du bord de mer. Édifiée en 1923 au cœur du Domaine de Super Cannes, cette demeure de caractère se situe à seulement 10 minutes du centre de Cannes et des plages de la Croisette. Idéalement orientée, elle jouit d'un environnement calme et verdoyant. La propriété offre un magnifique parc méditerranéen d'environ 3 500 m méticuleusement entretenu et aménagé d'une piscine chauffée. Elle dispose également d'un espace détente équipé d'un sauna et hammam. Honoraires à la charge du vendeur - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC 350025532

Charming mansion near the sea. Built in 1923 in the heart of the Domaine of Super Cannes, this character residence is located just 10 minutes away from the center of Cannes and the beaches of the Croisette. Ideally oriented, it enjoys a quiet and green environment. The property offers a beautiful Mediterranean park of about 3,500 m meticulously maintained and landscaped with a heated pool. It also has a relaxation area with a sauna and hammam. Agency fees payable by vendor - Christian MONNIER - Agent commercial - EI - RSAC 350025532

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

